
般質間通告書

（一 括・匝国□昌

令和 4 年 1 2 月 6 日

市民文教常任委員会

ー間一答 ) 

所沢市議会議長 大石健一様

所沢市議会議員 粕谷不二夫

所沢市議会会議規則第 6 1 条第 2 項に基づき、次のとおり通告いたします。

項 目 1 要 旨 （具体的に） I 答弁者
まちづくりについて 地域の拠点とした学校施設の活用について

卜

〇市長

r
 
卜

副市長

卜

酉所沢駅西 □ 改札口の開設 I 開設に向けたその後の協議について
r
 について

教育長

卜

卜

山口地区高橋交差点につい

て

1-一――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――高橋交差点の改善について
1-一――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――

上下水道

事業

管理者
卜

卜

〇 担当部長
卜

その他
r
 

卜 監査委員

L
 

l
 

L
 

選挙管理

委員会

委員長

l
 

農業委員会

会長

L
 公平委員会

委員長

ト

L
 



般質間通告書

（一 括•初回一括・ □圃□召）

令和 4 年 1 2 月 6 日

健康福祉常任委員会

所沢市議会議長 大石健一様

所沢市議会議員 城下師子

所沢市議会会議規則第 6 1 条第 2 項に基づき、次のとおり通告いたします。

項 目 1 要 旨 （具体的に） I 答弁者
まちづくり 0そごう• 西武売却によるワルツの今後と当市への

——————————————————————-影響と課題について 〇市長
L
 

L
 環境 0ゼロカーボンシティ所沢の実現に向けた県への
卜

要望について
卜 教育長

L
 〇環境調査研修所で実施予定の福島第ー原発事故に

——————————————————————————————————————————————————————— 伴う環境影響と環境再生事業、実証事業について
卜

介護 0ャングケアラ一支援や認知症の早期発見にも逆行
—————————————————————————————-する介護保険制度の見直しについて

卜

上下水道

事業

管理者

〇 担当部長

後期高齢者 1-一――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――〇窓口 2 割負担とマイナンバー保険証について

卜

保健所 〇保健所復活に向けたその後について
r
 
卜

ジェンダー 〇困難を抱える女性への支援を
卜

L
 

卜

〇 副市長

監査委員

選挙管理

委員会

委員長

その他
卜

r
 

農業委員会

会長
卜

r
 

公平委員会

委員長

卜

卜

卜

卜

卜



般質間通告書

（一

所沢市議会議長

括 初回一括 •) 
令和 4 年 1 2 月 6 日

市民文教常任委員会

予算常任委員会

大石健一様

所沢市議会議員

所沢市議会会議規則第 6 1 条第 2 項に基づき、次のとおり通告いたします。

項 目 I 要 旨 （具体的に）

入沢 豊

答弁者

1. 西所沢駅西口改札口 ①進捗状況と今後について

〇市長

2. 老人憩の家 とみおか荘 I ①空調設備について
副市長

3. 授業の民間補助

4. 安松児童クラプ

①珠算等の指導について

①児童クラブの増設教室の状況について

教育長

上下水道

事業

管理者

〇 担当部長

監査委員

選挙管理

委員会

委員長

農業委員会

会長

公平委員会

委員長



般質間通告書
令和 4 年 1 2 月 6 日

総務経済常任委員会

（一 括•初回一括・ビ圃□国）

所沢市議会議長 大石健一様

所沢市議会議員 中村 太

所沢市議会会議規則第 6 1 条第 2 項に基づき、次のとおり通告いたします。

放課後ここ：クラフ〗ついて し：三；竺雙ビ□いて （具体的に）
② 今後について

秋津駅周辺のまちづくりに

ついて

① 現状について
———————————————————— ② 今後について

COOL JAPAN FOREST 構 I ① 株式会社 KADOKAWA 前会長角川歴彦氏逮捕

想について の影響について

———————————————————————————————————————————————————————————— ② 評価について

———————————————————————————————————————————————————————————— 

答弁者

〇市長

〇 副市長

教育長

上下水道

事業

管理者

ヤオコー東所沢店南西側交 I ① 現状について

差点の安全対策について ② 安全対策の強化について lo 担当部長

その他

監査委員

選挙管理

委員会

委員長

農業委員会

会長

公平委員会

委員長



般質問通告書

（一 括•初回一括・ロ圃□晉）

令和 4 年 1 2 月 6 日

建設環境一常任委員会

所沢市議会議長大石健一様

所沢市議会議員 秋田 孝

所沢市議会会議規則第 6 1 条第 2 項に基づき、次のとおり通告いたします。

項 目 1 要 旨 （具体的に） 答弁者

1 所沢駅西口の環境整備に I . 客引き行為の現状について
ついて ・今後の対応について 0 市長

————————————————————————————————————————————————————————————— 2 全員担任制（学年担任制） I . 導入についての見解は 10 副市長

について

———————————————————————————————————————————————————————————,O 教育長
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4 旧庁舎及び文化会館跡地 I . 跡地利用の要望について
利用について ・市の対応について

上下水道

事業

管理者

〇 担当部長

5 所沢駅東口の交番設置に I . 長者久保公園の現状について
ついて ・交番の現状について

———————————————————————————————————————————————————————————— ・市の対応について

6 医療センター入口交差点 I • 関係機関への連絡について

の安全対策について

7 健康体操について ・健康体操連盟と市との交流等について
農業委員会

会長

8 その他

監査委員

選挙管理

委員会

委員長

公平委員会

委員長



般質間通告書
令和 4 年 1 2 月 6 日

健康福祉常任委員会

（一

所沢市議会議長

括 初回一括

大石健一

•) 
様

所沢市議会議員

所沢市議会会議規則第 6 1 条第 2 項に基づき、次のとおり通告いたします。

1. ,¥~ 可能な /rA活動 1 ①家庭教：学級の：営見直~~:~• 
石原 昂

答弁者

L
 ②今後の PTA活動について
」

2. 子育て環境整備

゜

ト—――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――①保育園の整備計画について 10 

市長

」

②放課後児童クラブの整備計画について
-—————————————————————————————————————————————————————————--~0 

副市長

教育長

3. 児童虐待 ·DV撲滅 I ①人命最優先の情報共有と情報公開を
」

②地域との連携強化を

4. 単身高齢者の見守り ①緊急通報システムの現代的改修について

上下水道

事業

管理者
」

5. その他

゜
担当部長

l
 

監査委員

卜

卜

選挙管理

委員会

委員長

農業委員会

会長

公平委員会

委員長

L
 

卜


